



Pièces	8 Pièces
Superficie	226 m²
Référence	85051197
Prix	1 890 000 €

Puteaux

Maison à vendre (92800)

Belle maison familiale de 1905 d'une superficie de 200m² édifié sur un terrain de 310m² a bénéficié d'une surélévation en 2007 et d'une extension en 2014. Idéalement situé dans une rue résidentielle du quartier de la colline à puteaux, elle bénéficie d'une situation exceptionnelle proche des écoles, des transports et à quelques minutes du centre-ville. ? Cette maison sur 3 niveaux au plan familial et à l'abri des regards se compose ; ? Au rez-de-chaussé d'une entré équipé de placards, d'une cuisine dinatoire et indépendante entièrement équipé et aménagé avec une arrière-cuisine, d'un double ...

Beautiful 1905 family home totalling 200m² (2,153 sq ft) on 310m² (3,336 sq ft) of land. Elevation in 2007 and extension in 2014. Prime location on a residential street in the la colline area of puteaux, close to schools and transport services and just a few minutes from the town centre. The 3 stories of this family home sheltered from public view are laid out as follows. Ground floor: entrance with cupboards, fully fitted and equipped separate eat-in kitchen with pantry, double-sized living room with wood-burner opening directly onto a terrace and the delightful southeast-facing garden, ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

